



¿Qué es AMPA Inmaculada Concepción? Es una asociación de madres y padres de alumnos federada en el FAMP de Cuenca. Cuenta con más de 200 familias asociadas, siendo miembros tanto padres como hijos de la unidad familiar.

¿Puedo asociarme? Cualquier familia con hijos en edad escolar entre 1º de infantil y 6º de primaria puede formar parte de nuestra asociación. Este año, como novedad, hemos suscrito un acuerdo de colaboración en la AMPA del instituto. Los que tengáis hijos en ambos centros podéis ser socios de las dos AMPAs por solo 20€/año.

¿Para qué sirve una AMPA? Además de servir de enlace entre las familias y el centro escolar, formamos parte activa del Consejo Escolar. Uno de los principales objetivos es organizar y coordinar aquellas actividades demandadas por los alumnos del Colegio San Gil Abad, que no tengan cabida en el conjunto de actividades desarrolladas por otras instituciones, asociaciones o entes públicos o privados en Motilla del Palancar. Otro de los objetivos importantes es, además, incentivar el ocio, la cultura y el tiempo libre saludable, desarrollando a su vez actividades que lo potencien y hagan partícipes tanto a niños como a padres y madres.

Además de colaborar en muchas de las actividades que propone el Colegio, organizamos y desarrollamos otras actividades:

- Aula matinal, Actividades extraescolares
- Fiesta de Halloween, Feria de abril
- Chocolatada Navideña y fiesta de Navidad en el centro
- Viajes culturales, deportivos, de ocio (Teatros, Museos, musicales...)
- Teatros en inglés para todos los alumnos del centro (en Motilla del Palancar) y actividades del día del libro
- Fiesta de fin de curso
- Campamento de fin de curso

Nuestra asociación no tiene ánimo de lucro. Además, tenemos muchos establecimientos colaboradores que ofrecen descuentos por ser socios de AMPA.

¿Cómo puedo asociarme? Si eres un nuevo socio, lo más fácil para inscribirte es GRABAR EL NÚMERO DE AMPA en tu teléfono: **618623757**

Todos los socios debéis hacer esto para recibir las comunicaciones

Cuota anual: 15€/año y familia

En el perfil de whatsapp tenéis el enlace para realizar la inscripción, el número de cuenta y toda la información de las actividades extraescolares.

Pincha en el enlace y rellena tus datos

<https://p.berrly.com/cncpcn-PHc/subscriptions/cuota-de-socio-ampa-colegio>

(Tienes el enlace también en la página web del cole <https://www.ceipsangilabad.com/> en el apartado AMPAS y en nuestra página de Facebook: Ampa Inmaculada Concepción)

Todos los socios, antiguos y nuevos, tenéis que realizar suscripción con vuestros datos y el número de tarjeta. El cargo de la cuota de socios se hará de forma automática y también la renovación anual, previo aviso. Os llegará en el momento un email confirmando la suscripción y con el enlace a vuestra zona privada para que introduzcáis los datos de los hijos y del 2º progenitor.

Los datos de pago se guardan codificados en tu zona privada y nadie de la organización tendrá acceso a los mismos.

Además, el día **13/09/2023 convocamos la Asamblea General** y estaremos para aclarar dudas o para ayudaros con la inscripción.

Podrás descargar tu carnet de socio en el móvil y llevarlo siempre contigo. En el carnet virtual aparecen los nombres de todos los miembros de la unidad familiar que hayas dado de alta. Podéis compartirlo y llevarlo en vuestro móvil. Para cualquier aclaración podéis mandar WhatsApp o email:

WhatsApp: 618623757

ampamotilladelpalancar@gmail.com

El AMPA Inmaculada Concepción convoca a todos los padres y madres a la Asamblea General el miércoles 13/9/23 a las 19:00 en primera convocatoria y a las 19:15 en segunda convocatoria. **Lugar: Biblioteca Colegio de primaria.**

Orden del día:

1. Renovación junta directiva y como hacerse socio
2. Informe actuaciones del año anterior
3. Situación económica
4. Actividades extraescolares
5. Otras actividades previstas
6. Ruegos y preguntas